



「波の穂」

上天草市立維和小学校 学校だより
令和7年12月23日 No.10 校長 梅田 浩範



これこそ維和っ子たちの底力！



12月20日（土）に、本校の体育館で学習発表会を行いました。全ての学年がこれまでの学習や学校生活で身に付けてきた「自ら学ぶ力」「自らかかわり合う力」「自ら動き出す力」を存分に発揮したすばらしい発表会となりました。開会から閉会まで、ご家族や地域の皆様方の温かいご声援と拍手に包まれた、とても充実した時間を過ごすことができました！



走れ 総和っ子！～校内持久走大会～

11月29日（土）に、授業参観・校内持久走大会・親子レクリエーションを行いました。今回の授業参観では、全ての教室で人権の大切さについて考える授業が展開されました。

その後、校内持久走大会を行いました。入念にウォーミングアップを行った後にスタートラインに立つ総和っ子たちの表情は真剣そのものでした。地域の方々のたくさんの応援の中、出走した全員が自分の限界に挑戦した走りを見せて無事にゴールしました。

最後に、体育館に移動して「PTA親子レクリエーション」を行いました。今回は、県立天草青年の家の職員の方々に来ていただき、「ガガ」というニュースポーツで楽しみました。



身近な人とつながるには？～校内人権旬間～



人権旬間に合わせて、12月9日（火）に、本年度2回目の人権集会を行いました。今回のテーマは、「身近な人とつながるには？～自分や友達を知ろう～」です。

はじめに、校長から「同じ建物だけが立ち並ぶ街、同じ内容の番組だけのテレビ放送、同じ見た目や考え方の人だけが住んでいる世の中をどう思う？」という問い合わせを行いました。子供たちからは様々な反応が返ってきました。

その後、運営委員会が考案した「なかよしすごろくトーク」を通して、楽しみながら友達の意外な一面を知ることとなりました。その他にも、健康委員会が考案した「自己紹介おにごっこ」、文化委員会が考案した「わたしは誰でしょうクイズ」が行われ、総和っ子たちの「つながり」がより一層深まりました。

新年を迎える準備ができました！～門松づくり～

2学期もいよいよ残りわずかという12月22日（月）に、地域の益田さんと中村さんをお招きして、「門松づくり」を行いました。

材料等は全て益田さんと中村さんが用意してくださり、作り方を分かりやすく丁寧に教えていただきました。

完成した門松は本校の正門に飾っています。お近くをお通りの際は、ぜひご覧ください。



月日が経つのは早いもので、本校に赴任して8ヶ月が過ぎました。校長として初めてのことばかりで戸惑うことも多々ありましたが、総和っ子たちや保護者の皆様、地域の方々に温かく支えられて、たいへん充実した時間を過ごすことができました。来年もどうぞよろしくお願いいいたします。それでは、よいお年をお迎えください。



総和小HPへ

学校HPを随時更新しています。ぜひこちらもご覧ください！